

Kapolsek Sliyeg Ajak Masyarakat Berperan Aktif Dalam Mempertahankan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 28, 2023 - 19:28



Kapolsek Sliyeg Ajak Masyarakat Berperan Aktif Dalam Mempertahankan Kamtibmas

Indramayu,- Kapolsek Sliyeg Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Sutrisno, S.H., M.H., beserta anggota, melaksanakan kegiatan sholat Jum'at berjamaah dan dialog aspirasi warga di Masjid Jami Fataqillah Desa Tambi Lor, kecamatan Sliyeg. Kabupaten Indramayu, Jumat (28/07/2023),

Kegiatan ini merupakan bentuk upaya dari Polsek Sliyeg untuk terus mempererat hubungan dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg IPTU Sutrisno menyampaikan, Kegiatan sholat berjamaah ini menjadi momen yang sangat berarti dalam menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Disampaikannya, pada kesempatan tersebut Kapolsek menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga.

Kapolsek mengajak masyarakat untuk aktif membantu kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan keterlibatan aktif dari masyarakat, tugas polisi dalam memelihara kamtibmas akan semakin efektif dan optimal.

Selain itu, Kapolsek juga menghimbau agar masyarakat selalu berhati-hati dalam memarkirkan sepeda motor mereka dan menggunakan kunci ganda.

"Tindakan sederhana ini dapat mencegah terjadinya pencurian atau tindak kejahatan terhadap kendaraan bermotor," kata IPTU Sutrisno.

Tidak lupa Kapolsek mengimbau warga untuk segera melaporkan kepada petugas kepolisian apabila terjadi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitarnya.

"Melalui pelaporan aktif, polisi dapat dengan cepat merespons dan menangani potensi masalah keamanan dengan lebih efisien," ujar IPTU Sutrisno.

Kapolsek Sliyeg menjelaskan bahwa kegiatan sholat berjamaah dan dialog aspirasi warga merupakan bentuk komitmen dari Polsek Sliyeg Polres Indramayu dalam membangun kedekatan dengan masyarakat.

"Kami ingin masyarakat merasa bahwa kami selalu hadir untuk mendengarkan dan mengayomi. Kemitraan dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," ujar IPTU Sutrisno